

LA CAMPAGNE 1970 DU « COMMANDANT BOURDAIS »

L'AVISO-ESCORTEUR Commandant-Bourdaïs va prochainement entreprendre sa campagne annuelle de surveillance et d'assistance des pêches en Atlantique Nord. Cette mission se déroulera suivant le programme de principe suivant (qui pourra être aménagé en fonction des circonstances).

23 février : départ de Lorient.

Patrouille sur les bancs de Terre-Neuve et escales de routine à Saint-Pierre et Saint-Jean de Terre-Neuve.

10-13 mars : escale à Halifax (Canada).

Fin mars-début avril : patrouille sur les bancs avec escales de routine à St-Anthony, Corner, Brouk, Port-aux-Basques (Terre-Neuve).

Vers le 10 avril : escale à Providence (U.S.A.).

Patrouille subsistances avec

escale de routine à Sydney (Canada), Goosebay, Argentia (Labrador).

Vers le 7 mai : escale aux Sept Îles (Canada).

Fin mai-début juin : patrouille dans les parages du Groenland avec escale à Holsteinborg et Gronnedal (Groenland).

5-8 juin : escale à Reykjavik.

Fin juin : patrouille en mer de Norvège avec escale à Hammerfest et Honningsvåg.

10 juillet : arrivée à Lorient.

2 août : départ de Lorient.

14-20 août : escale à Chicago.

24-26 août : escale à Rimouski (Canada).

Septembre : patrouille dans les parages du Groenland avec escales à Thule et Sundress Trumfjord.

2 octobre : arrivée à Lorient.

